

Dienstag
08/01/19

Seminarraum
Hermes / 1.0G

14.15 - 15.45 Uhr

Vortrag **Was war die Kunstvermittlung auf der documenta 14?**

Die alle fünf Jahre stattfindende documenta ist eine der weltweit wichtigsten Großausstellungen zeitgenössischer Kunst. Ihre Besonderheit ist es, dass nicht nur eine Ausstellung, sondern auch ihre Vermittlung für jede Ausgabe neu konzipiert wird. Für die documenta 14 haben so genannte „Chorist_innen“ mit Besucher_innen „walks“ entwickelt, welche zum „Verlernen“ einladen sollten. Im Vortrag wird das Konzept „Verlernen“ und allgemein der Vermittlung einer komplexen Großausstellung zeitgenössischer Kunst vorgestellt.

16.15 - 17.45 Uhr

Workshop **Hands on: Vermittlungstools für die Hosentasche**

Wie Kunst vermitteln, die gerade erst entstanden ist – in einer Ausstellung, die bis zum letzten Tag vor der Eröffnung noch verändert wurde? Wie Kunst vermitteln, wenn man selbst noch im Prozess des Lernens ist? Im Workshop werden Vermittlungstools aus der und für die Hosentasche entwickelt und hinsichtlich der eigenen kunstpädagogischen Praxis erprobt.

